



# Ministro versus abanderada opositora: Marcel refuta a Matthei en el polémico número de funcionarios públicos

Informe de la Dipres indica que hay 100 mil empleados extra en el sector público respecto de diciembre de 2022.

J.P. PALACIOS

Las cifras sobre el número total y el aumento que han tenido los empleados públicos durante la actual administración han generado un duro cruce entre el Gobierno y la candidata presidencial de la UDI y RN, Evelyn Matthei.

La exalcaldesa criticó el domingo, en entrevista con La Tercera, que durante el vigente mandato "han entrado 100.000 nuevos funcionarios".

Según información de la Dirección de Presupuestos (Dipres), a septiembre de 2024 había 929 mil empleados del "sector público". El número es casi 100 mil más que en diciembre de 2022. Por sector público se entiende el Gobierno Central (que es casi la mitad de aquella cifra) más municipalidades, universidades estatales y empresas públicas, entre otras.

En el Gobierno Central el incremento es menor. Ayer el ministro de Hacienda, Mario Marcel, cuestionó a Matthei. "Lo que a uno le gustaría es que tuviéramos una política más centrada en la evidencia, más que en los prejuicios o en la imaginación". En La Moneda, Marcel planteó que "la cifra de 100.000 empleos... es de encuestas de empleo, que son autorreportes de las personas".



**El ministro de Hacienda, Mario Marcel,** salió a refutar ayer en La Moneda las críticas de la candidata Evelyn Matthei.

Añadió que en ese dato "se incluyen cosas que van mucho más allá del Gobierno Central, que es lo que a su vez tiene un reflejo presupuestario".

El ministro dijo que "el incremento de empleo público durante este período ha sido muy moderado". Aseguró que en el primer año de gobierno "prácticamente no hubo aumento de empleo, posteriormente hubo alrededor de 6.000 empleos". Marcel agregó que "el momento mayor de crecimiento de empleo en ese catastro es cuando se hace la comparación para el período en que estaba en implementación el Censo (poblacional), cuando se contrataron

25.000 censistas, lo cual entró dentro de esas cifras, dentro de ese catastro del Gobierno Central. Pero eso ya terminó".

## Los datos

Según datos de Dipres, entre diciembre de 2022 y septiembre de 2024 la variación del empleo solo a nivel de Gobierno Central es de 28 mil personas.

En cuanto a los 100 mil extra del "sector público", Juan Bravo, economista de OCEC-UDP, señaló la semana pasada que 65 mil corresponde a municipalidades. Ese incremento del sector público está "alineado" con las estimaciones del INE, dijo.